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Auslastung der Schnellschwimmbahnen in den Münchner 
Schwimmbädern

In den Münchner Bädern werden Bahnen für die Bedürfnisse der Schwimmvereine 
abgetrennt. Oftmals sind nur ein oder zwei Bahnen abgetrennt, was durchaus zum "Stau" 
im Becken führen kann. Dies trifft insbesondere Zeiten, wo eine Vielzahl von 
Schwimmerinnen und Schwimmern die  günstigeren Tarife für das Früh- und 
Spätschwimmerangebot nutzen.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie erfolgt die Belegung der Bahnen in Schwimmbädern für Schwimmvereinen?

2. Wie viele Bahnen werden in den einzelnen Schwimmbädern für die Vereine 
freigehalten?

3. Gibt es weiteren Bedarf, der nicht bedient werden kann?

4. Wie viele Schnellschwimmbahnen gibt es in den Münchner Bädern?

5. Sind diese Anzahl der Bahnen ausreichend für die Bedürfnisse der Badegäste?

6. Wie sind die Erfahrungen mit diesen Bahnen?

7. Gibt es organisatorische Möglichkeit, den Andrang bei den Bahnen zu entzerren?
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